

Goblog

Kapolsek Klari Gelar Cooling System Pasca Pemungutan Suara Pilkada Serentak 2024

KARAWANG - KARAWANG.GOBLOG.CO.ID

Nov 29, 2024 - 09:44



Polres Karawang, Polda Jabar - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, terus meningkatkan kegiatan Cooling System untuk menjaga situasi tetap kondusif pasca pemungutan suara Pilkada Serentak 2024.

Salah satu kegiatan dilakukan oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH bersama Danramil 0412/Klari, Dim 0604/Karawang, Kapten Inf Beneami Hulu, yang menyambangi warga di wilayah Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, Jumat (29/11/2024).

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Klari, Kopol H Andryan Nugraha, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan menjaga persatuan dan kesatuan di masyarakat setelah proses pemungutan suara.

“Cooling system ini adalah upaya kami untuk memastikan situasi tetap aman dan terkendali serta mencegah potensi gangguan keamanan pasca Pilkada,” ujar Kopol H Andryan Nugraha didampingi Danramil 0412/Klari, Inf Beneami Hulu.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Klari menyampaikan berbagai pesan dan imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Ia mengajak warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas.

“Kami juga mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing pasca Pilkada. Kerjasama masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi semua pihak,” tambah Kapolsek.

Kegiatan Cooling System ini merupakan bagian dari strategi Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar untuk menjaga stabilitas keamanan wilayah dan membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dengan masyarakat.

“Dengan pendekatan langsung ke warga, diharapkan tercipta rasa aman dan aman kepada masyarakat,” kata Kapolsek.

Kapolsek Klari turut menyampaikan seruan serupa. Menurutnya, pihaknya berkomitmen untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pasca Pilkada Serentak 2024. Ia juga menegaskan bahwa Polsek Klari Polres Karawang akan terus bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat untuk memastikan situasi tetap kondusif pasca penghitungan suara dan hasil quick count.

Kopol Andryan Nugraha juga mengungkapkan bahwa pihaknya telah mengintensifkan pelaksanaan “cooling system” di tingkat kecamatan untuk menjaga ketenteraman. Sistem ini melibatkan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, dan aparat keamanan, yang secara bersamaan menyuarakan pentingnya menjaga kedamaian (Pasca penghitungan Suara Pilkada serentak 2024).

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain